



インフォメーション

# Information

保護者・地域の皆様へ  
神奈川県立麻生支援学校  
令和7年11月4日発行  
担当：中嶋 濱口

## 修学旅行に行ってきました！！

### A高3年生修学旅行に行ってきました！

1日目は「東京ディズニーシー」に行ってきました。ファンタジースプリングスで集合写真を撮り、アトラクションを体験したり、アラビアンコーストで昼食を食べたりしました。今年はダッフィー&フレンズ20周年のメモリアルイヤーなので、ダッフィーグッズもお土産に購入しました。2日目は「日本科学未来館」で常設展示を見学したり、「老い」についてのゲームを体験したりしました。雨予報でしたが、一度も降ることなく天候に恵まれた2日間でした。

(A高 松井)

### B中3年生

10月1～3日の2泊3日、静岡・山梨方面へ行ってきました。

1日目は「富士サファリパーク」へ行きました。サファリゾーンでは、バスに乗ったままライオンや熊などの迫力のある猛獣やシマウマやバイソンなどの草食動物を間近で見て、バスの中は大騒ぎでした。2日目は「富士急ハイランド」で乗り物やランチを楽しみ、「リニア見学センター」では未来の乗り物について学びました。3日目は「まかいの牧場」でバター作りや動物とのふれあい体験を楽しみ、「もちや」でおいしい昼食をいただきました。往復貸切バスでゆったりと移動し、友だちとたくさんの楽しい思い出を作ることができました！

(B中 宗玄)



## ～校内実習～

### A高

A高では、前期の校内実習で紙漉きした紙を使用してカレンダー制作とお正月飾り制作を行いました。紙のプレスから始まり、台紙の貼り付け、装飾、仕上げ塗装に袋詰めまで、一つひとつの工程を分業して取り組みました。初めての作業に戸惑いつつも、担当した仕事に責任を持ち、目標に向けて取り組む姿に前期からの積み重ねを感じます。皆で作り上げた製品は☆柿祭で販売予定です。是非お立ち寄りください。

(A高 有年)

### B高

1年生は、はちまきの整理、新聞紙袋作り、メモ帳作り、チラシ折りの作業に取り組みました。初めての校内実習で通常とは違う5日間でしたが、一日の流れを理解し自分たちの仕事に対し丁寧に取り組むことができました。疲れた様子も見られましたが、最後までしっかりと仕事をすることができます。

2年生の後期の作業内容は、はちまきの整理と新聞紙袋づくり、メモ帳づくりをメインに作業に取り組みました。はちまきは県立百合ヶ丘高校の文化祭で使用したものをアイロンしてたたみ、本数を数え納品するまでの工程を一生懸命取り組みました。

3年生は学校内外から依頼を受けたパソコン解体、給食用のストローを1本ずつに分け束ねる作業、シュレッダーや、空き缶つぶし、油取りパック作りに取り組みました。今までの作業工程などをよく覚えており落ち着いて作業に取り組めること、正確に仕上げられることはさすが3年生でした。

(B高 竹中 横関)

## 研究 交流グループ

現在麻生支援学校では、学部や学年を超えた交流を行っています！

高等部の生徒が小学部の児童に読み聞かせをしたり、AB中学部同士でお祭りのお客さんと店員として活動したりしていました。ひまわり学級では、オンラインを活用して麻生校舎の児童生徒と交流を深めています。

10月はB高等部が行っている校内実習に、A中学部の生徒が参加しました！



(A中 池田)